SESIONES ORDINARIAS

2019

ORDEN DEL DÍA Nº 1238

Impreso el día 23 de agosto de 2019

Término del artículo 113: 3 de septiembre de 2019

COMISIÓN DE TURISMO

SUMARIO: Cuarta Edición de Copahue Extremo, que se llevará a cabo los días 30 y 31 de agosto de 2019, en la localidad de Caviahue-Copahue, provincia del Nequén. Expresión de beneplácito. Sapag. (3.890-D.-2019.)

Dictamen de comisión*

Honorable Cámara:

La Comisión de Turismo ha considerado el proyecto de resolución de la señora diputada Sapag, por el que se declara de interés de la Honorable Cámara la Cuarta Edición de Copahue Extremo, a realizarse el 30 y 31 de agosto de 2019 en la localidad de Caviahue-Copahue, provincia del Neuquén; y, por las razones expuestas en el informe que se acompaña y las que dará el miembro informante, aconseja la aprobación del siguiente

Proyecto de resolución

La Cámara de Diputados de la Nación

RESUELVE:

Expresar beneplácito por la Cuarta Edición de Copahue Extremo, que se llevará a cabo el 30 y 31 de agosto de 2019 en la localidad de Caviahue-Copahue, provincia del Neuquén.

Sala de la comisión, 21 de agosto de 2019.

Jorge D. Franco. – Stella Maris Huczak. – Gustavo R. Fernández Patri. – Silvana M. Ginocchio. – Héctor Baldassi. – María G. Burgos. – Mayda Cresto. – Horacio Goicoechea. – Marcelo A. Monfort. – Juan M. Pereyra. – Laura Russo. – Alejandro Snopek. – Héctor A. Stefani. – Sergio J. Wisky. – Federico R. Zamarbide.

INFORME

Honorable Cámara:

La Comisión de Turismo ha considerado el proyecto de resolución de la señora diputada Sapag, por

* Art. 108 del Reglamento.

el que se declara de interés de la Honorable Cámara la Cuarta Edición de Copahue Extremo, a realizarse el 30 y 31 de agosto de 2019 en la localidad de Caviahue-Copahue, provincia del Neuquén.

Las señoras y señores diputados al comenzar el estudio de la iniciativa han tenido en cuenta la trascendencia de esta cuarta edición que se realiza en un marco de imponente belleza, dicho evento deportivo de *running* invernal en un ambiente de mucha nieve y con toda la presencia del volcán Copahue, con sus 2.997 metros de altura.

Copahue es uno de los centros termales más reconocidos del mundo por la calidad y variedad de sus aguas, en invierno se aprecian copiosas nevadas que cubren de blanco todo el territorio.

Este evento fue impulsado por un grupo de emprendedores neuquinos y contó con el acompañamiento de diversas empresas del ámbito privado junto al compromiso del gobierno de la provincia del Neuquén que intenta fomentar un gran impacto turístico para la zona brindando trabajo a sus habitantes demostrando que Neuquén es un destino competitivo para la actividad turística.

Por lo expuesto, la comisión ha creído conveniente dictaminarlo favorablemente, introduciendo modificaciones al texto original en virtud de una técnica legislativa más adecuada.

Jorge D. Franco.

ANTECEDENTE

Proyecto de resolución

La Cámara de Diputados de la Nación

RESUELVE:

Declarar de interés de esta Honorable Cámara, la Cuarta Edición de Copahue Extremo que se realiza entre el 30 y 31 de agosto en el municipio de Caviahue-Copahue, provincia del Neuquén.

Alma Sapag.

